

Une enseignante de Larringes aide les jeunes à trouver leur voie

Elisabeth Limouzin-Testori a toujours été animée par une passion : l'enseignement. Récemment, elle a entrepris d'aller encore plus loin pour aider les jeunes, en fondant sa propre entreprise.

Pendant combien de temps avez-vous été enseignante ?

« Cela fait 27 ans que je fais ce métier. J'ai commencé à enseigner l'informatique, puis je suis arrivée en Haute-Savoie en 1995, à Sainte-Croix des Neiges, à Abondance. Je me suis ensuite rapprochée de Thonon-les-Bains, où j'ai travaillé aux lycées de Saint-Joseph et de Jeanne d'Arc, et également à

l'Ecole Supérieure du Léman. »

Avez-vous toujours eu cette vocation d'enseigner ?

« Je pense que je l'ai toujours eue, mais que je ne m'en rendais pas compte. Après des études classiques, j'étais ingénieur en informatique. Je ressentais à l'époque un besoin d'avoir plus de contact avec les autres pour pouvoir m'épanouir. C'est là que je suis partie vers l'enseignement. »

Etre enseignante vous aura apporté le besoin de relationnel que vous recherchez ?

« Ce métier m'a toujours beaucoup plu. Il y a cinq ans, on m'a proposé de faire partie de l'équipe



de direction. J'ai accepté, parce que je voulais m'impliquer davantage. J'ai découvert une nouvelle facette du métier, surtout la réalisation des projets de A à Z. J'aimais le fait d'avoir plus de responsabilités, mais le contact avec les élèves me manquait. »

Aujourd'hui, vous avez choisi de mettre de côté votre carrière ?

« Forte de mes expériences, je souhaite aider les jeunes à trouver leur voie, en travaillant sur leur motivation. Je les aide à identifier leurs compétences et leurs talents. Je peux aussi les accompagner pour monter un dossier, rédiger un CV, une lettre de motivation...

J'apprécie de créer mon entreprise, mais encore plus de répondre aux besoins des jeunes pour leur projet de vie. Ma devise : "être informé, se former et trouver sa voie". »

Un petit mot sur l'actuelle réforme de l'orthographe ?

« Je citerai un extrait d'un poème de Pierre Perret : « Et quand malgré nos vieux réflexes, On posera plus nos circonflexes, Sur "maitresse" et "enchainé", On fera un drôle de nez ! Mais les générations prochaines, Qui mettront plus d'accent à "chaines", Jugeront que leurs aînés, Les ont longtemps trainées". »

AUDREY ALPHONSINE

LES BONS PLANS, C'EST BIEN. PRÈS DE CHEZ SOI,

[C'EST ENCORE MIEUX !]



EN BREF

Publier. Espace aquatique de la Cité de l'Eau

Les horaires d'ouverture de l'espace aquatique jusqu'au dimanche 28 février inclus sont les suivants : du lundi au vendredi de 10 heures à 20 heures, samedi et dimanche de 10 heures à 18 heures. L'évacuation des bassins a lieu 30 minutes avant l'heure de fermeture indiquée. Tarifs et prestations disponibles à l'accueil du centre nautique, tél. 04 50 70 05 06 et sur www.lacitedeleau.com.

Publier. Tournoi football U11

Samedi 20 février, le CSAP organise un tournoi de football pour la catégorie U11 avec la participation d'équipes locales et suisses. Début des rencontres à 9 heures, salle Athéna, Cité de l'Eau à Amphion. Sur place buvette, tombola, petite restauration. Entrée libre.

Publier. Loto des Roses de septembre

Le loto de l'association les Roses de septembre aura lieu dimanche 21 février à 15 h salle polyvalente à Publier (ouverture des portes à 14 h). Entrée 20 euros par personne donnant droit à 4 cartons, en vente à Publi Fleurs et à l'Albertine Café à Publier, à la poissonnerie Pertuiset à Thonon. Renseignements au 04 50 70 04 07 ou 04 50 70 83 12 ou au club le jeudi après-midi.

Publier. Loto des donneurs de sang

Le loto de l'association des donneurs de sang Publier Association...